

Gaza: ONU lanza llamamiento de emergencia para reconstrucción

29 de enero, 2009 La Organización de las Naciones Unidas lanzó hoy un llamamiento de emergencia por 613 millones de dólares para ayuda humanitaria y de reconstrucción en la Franja de Gaza tras la invasión de Israel.

El Secretario General de la ONU, Ban Ki-moon, hizo la apelación en Davos, Suiza, donde asiste al Foro Económico Mundial. Al presentar la petición, Ban estuvo acompañado por el Coordinador de Ayuda Humanitaria de la Organización, John Holmes.

El titular de la ONU explicó que los fondos servirán para ofrecer alimentos, agua, saneamiento, salud pública, refugios y educación a los residentes del territorio palestino ocupado, cuyas condiciones de vida son deplorables luego de la destrucción causada por la incursión militar israelí.

“Si no ofrecemos esta ayuda, Gaza vivirá una crisis humanitaria aún peor. Sus habitantes han perdido sus hogares, sus propiedades. Escuelas, hospitales, fábricas y negocios han quedado destruidos. Al responder a este llamamiento, el mundo ayudará a aliviar de alguna forma estas calamidades”, dijo el Secretario General.

Añadió que el alto el fuego vigente es aún frágil e instó a tomar medidas que lo hagan más duradero.